

OSTER-RALLYE

Ja – ihr habt richtig gelesen – an Weihnachten gibt es eine OSTER-Rallye! Nämlich eine Rallye durch die Oster-Kirchengemeinde.

An verschiedenen Orten unserer Gemeinde haben wir Teile unseres gebastelten Krippenspiels* aufgestellt bzw. aufgehängt. Macht eine kleine Radtour oder einen größeren Spaziergang und findet heraus, welche Figuren an den einzelnen Stationen der Rallye zu sehen sind.

Schreibt dies unten auf diesen Zettel (oder auf einen Zettel) und werft diesen bis zum 3. Januar abends in den Briefkasten an der Melanchthonkirche Graf-Recke-Str. 211 oder bei Pfarrer Geibel auf der Eitelstraße 25 ein.

Wer mitmacht, bekommt ein kleines Dankeschön – und hat bestimmt viel Spaß mit der Familie*.

Dir und deiner Familie wünschen wir eine gesegnete Weihnachtszeit, gute Gesundheit - und bis wir uns wiedersehen, halte Gott dich fest in seiner Hand.

Deine Oster-Kirchengemeinde

*Du kannst dir alle Krippenspiel-Figuren in unserem Weihnachtsgottesdienst auf der Homepage www.osterkirchengemeinde.de anschauen – und bitte bei der Rallye die AHA-Regeln beachten!

OSTER-Weihnachts-Rallye

Stationen:

Krippen“figuren“:

Trinitatiskirche, Eitelstr. 23

Jugendkeller, Oberrather Str. 33

Melanchthon-Haus, Graf-Recke-Str. 211

CVJM-Gelände (Haus), Altenbergstr. 103

(zu erreichen über Walter-Eucken-Straße,
Eingang gegenüber MediaMarkt)

Wer hat mitgemacht?

Name:

Adresse:
